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四つのテスト

1.真実かどうか

2.みんなに公平か

3.好意と友情を深めるか

4.みんなのためになるか、どうか
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開会点鐘 ： 磯田賢吾 藤沢西RC会長 S.A.A ： 松尾藤沢西RCS.A.A 閉会点鐘 ： 小林麿史 松本南RC会長

会長挨拶 （藤沢西RC 磯田賢吾）
松本南RCの皆様、ようこそ神奈川の地までお越し下さいました。ありがとうございます。また藤沢西RC会員の皆様、

本日も例会出席ありがとうございます。

松本南RCとの合同例会はコロナの影響もあり、実に5年ぶりの開催となりました。前回は2018年の松本市内及び

上高地での例会でした。その節は大変お世話になりました。

当クラブと松本南RCとは53年前の1967年に姉妹クラブ締結を行いました。翌1968年、甲府の地において第一回の

合同例会を開催した折、大雪の影響で大幅な到着遅延となり翌朝例会を執り行ったと聞いております。その後50

年以上、隔年で交流を続けてきたことをたいへん誇りに思い、先輩諸氏に敬意を表するところです。

本日はアトラクションをご用意させていただきました。歓談をしながら音楽を楽しんでいただき、会員相互の楽しい

交流を深めていただければ幸いです。

松本南ロータリークラブ・藤沢西ロータリークラブ 合同例会・交流会

会長挨拶 （松本南RC 小林麿史様）
ご紹介いただきました、松本南RC本年度会長を務めます小林麿史と申します。

藤沢西RCの皆様、本日は大挙してお世話になりますが、どうぞよろしくお願い申し上げます。

前回の交流は2018年6月、両クラブの姉妹提携50周年を記念し、松本にお越しいただき、上高地にご一緒致しまし

た。それ以来、今回は5年振りの合同例会となります。

両クラブが姉妹提携したのは、1967年、昭和42年9月のこと、今年で56年目となります。私の父も松本南RCでお世

話になり、14年前に他界しましたが、交流の発端を調べましたら、正にその時代の先輩方がご縁の立役者となって

いました。

藤沢市と松本市は、私どもの結びつきの6年前、昭和36年に姉妹提携をしています。「海のない松本市と山に憧れ

る藤沢市」の市民交流が発端と聞きました。

両クラブの提携の折には、当時の藤沢市長金子小一郎様から姉妹提携に向けてのメッセージを頂いたようです。

本日の交流会に、私どもはご覧のように家族旅行も兼ね参上いたしております。午前8時半に松本を出発し、昼食

の後、相模原のJAXA宇宙科学探査交流棟を見学しました。明日は、日本平からロープウェイで久能山東照宮を参

拝する予定です。現在NHKの大河ドラマ「どうする家康」で、家康が久能山東照宮に祀られていることを知り興味を

持ちました。

さて、RC活動の方ですが、藤沢西RCクラブ様のHPを拝見しましたところ、第2780地区のIMの主管をされたり、エン

ド・ポリオの事業の様子が掲載されていました。私どもも次年度IMを担当いたします。どこへ行っても同じような事

業が展開されていることで、国際的な組織であるロータリークラブの安心感と、本日こうして温かくお迎え頂き、

ロータリーの熱い友情を感じる次第でございます。

これからは、5年振りの味わい深い時間となりますが、コロナで苦しめられた3年間を取り戻すべく、両クラブの交流

が活発に行われます事、そして、この交流が末永く続きますことをお願い致しまして、

ご挨拶とさせていただきます。
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松本南RC交流事業担当

大澤 宏会員

パレロサクソフォンカルテット演奏

ソングリーダー：藤沢西RC 原田会員

そこで、子供達が今日の食事に困った時に安心して食事をえられる仕組みとして、飲食店による新しい形での子ども
★出席報告： 本日分 会員数 18名 出席者 12名・出席免除者 1名・メイク1名 合計出席者 14名

出席率  77.7%
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